

Notre projet

Nous travaillons en partenariat avec une association locale, active et intégrée : Écoles Rurales. Cette dernière se bat pour favoriser l'accès à l'éducation et réduire les inégalités scolaires dans les villages autour de Tsévié au Togo. Avec cette collaboration nous nous engageons à faire aboutir les projets de ces acteurs locaux impliqués dans l'évolution économique, sociale et culturelle de la région.

Nos missions



Récolte de fonds via différentes actions:



Organisation d'évènements (Afterwork, soirées à thèmes, tombola...)



Développement du partenariat et collaboration



Communication via différents canaux : média, réseaux sociaux, affiches



A propos ...

Créée en 2007, Sup de Cœur est l'association humanitaire de Rennes School of Business dont l'objet est d'apporter une aide matérielle, présenteielle et financière aux enfants issus de milieux défavorisés pour leur ouvrir le champ des possibles. En situation de grande pauvreté, souvent orphelins, nous souhaitons agir pour qu'ils puissent grandir, s'épanouir et prendre part activement à la société à laquelle ils appartiennent.



Charlotte Delafargue

Présidente de l'Association Sup de Cœur Rennes School of Business

SUP DE COEUR



Cette année !

Afin d'évaluer au mieux l'impact de nos actions, **l'association se déplace au Togo** cette année, pour **participer à la vie des enfants Togolais**:

- Projet de construction d'une salle de classe
- Travaux de rénovation de l'école
- Apport de matériels scolaires



Pour plus d'informations

 07 83 68 32 29

 bdhsupdecoeur24@gmail.com

 2 rue Robert d'Arbrissel, 35000 Rennes

 www.linkedin.com/in/sup-de-coeur-rennes-school-of-business-5016871a6

 bdh_renessb

OUVERTURE

AMBITION

SOLIDARITE

PARTAGE



UNE ASSOCIATION DE
RENNES
SCHOOL OF BUSINESS
UNFRAMED THINKING

QR CODE VERS NOTRE CAGNOTTE

